



VISITA AL PUERTO DE SEVILLA

- Últimas noticias publicadas sobre el Puerto de Sevilla (martes, 13-01-04)

Ecologistas, arroceros y alcaldes de los municipios del entorno de Doñana protestan contra el proyecto de dragado del Guadalquivir, que cuenta con el informe favorable de impacto ambiental del Ministerio de Medio Ambiente.

Consideran que es un “desprecio y gravísimo atentado de las administraciones hacia la “auténtica joya” que es el Parque Nacional de Doñana” y que se hace por motivos “electoralistas y especulativos”

Aluden al informe negativo emitido en 2001 por el Patronato de Doñana por falta de información. “Es la primera vez que el Ministerio aprueba un proyecto sin el consentimiento del Patronato” (que preside el Ministerio)

El dragado del río y la nueva esclusa, son los dos grandes proyectos de modernización del Puerto de Sevilla, pendientes de la aportación económica de la UE.

Estos colectivos se oponen a estos proyectos y han pedido a la Dirección Europea de Medio Ambiente que no aporte el dinero

Anuncian la constitución de una plataforma en febrero, si no se reconsidera el proyecto